

Moncada instala 250 nuevos contenedores orgánicos por todo el municipio

Por Redacción Hortanoticias - 27 de febrero de 2019

58 0

[Compartir en Facebook](#)

[Compartir en Twitter](#)

[G+](#)

[P](#)

El Ayuntamiento de Moncada ha renovado un total de 250 contenedores orgánicos tras una inversión valorada en unos 250.000 euros.



El diseño exclusivo e innovador de los contenedores hacen que se integre en el paisaje urbano como un elemento más de su mobiliario. Además, están pensados para un fácil acceso a todas las personas, ya que, entre otras comodidades, incorporan una tapa articulada con un cilindro amortiguador de gas que facilita su cierre.

En cuanto a las características técnicas, tienen una capacidad de 3200 litros y están fabricados con materiales plásticos y componentes metálicos, todos ellos 100% reciclables. Cuentan, además, con un recubrimiento que les protege contra la corrosión.

Fovasa, empresa especializada en mantenimiento integral y limpieza ha iniciado el cambio de los contenedores existentes y emplazamiento de los nuevos, que se instalarán progresivamente durante las próximas dos semanas.